
Gesendet: Samstag, 29. Juni 2019 10:14
An: 02-1/4 Geschäftsstelle Anregungen und Beschwerden
Betreff: BV-Beschluss 2334/2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

kritisiere den Beschluss der Bezirksvertretung Chorweiler, da sie nicht die Belange der Fussgaenger beruecksichtigt.

Bisher konnte der Zu-Fuss-Gehende an der Kreuzung ohne Wartezeiten die Strassen ueberqueren, sofern der Zu-Fuss-Gehende auch die vorhandenen Querungshilfen nutzt. Eine Signalanlage provoziert wieder Rotsignal-Verstoesse in den Faellen wegen Buerger*innen den Bus erreichen muessen.

Das ist ein typischer Fall, dass die Stadt Koeln dringend einen Fussgaenger-Beauftragten braucht.

Ich bitte meinem Einwand dem Verkehrsausschuss rechtzeitig vor seiner Entscheidung zu Kenntnis zu geben.

Mit freundlichen Gruessen